



## Imtech baut weiter – Kein Stillstand auf Kölner Opern-Baustelle

*Hamburg, 13. August 2015* – Entgegen anderslautender Berichte plant Imtech, seine Arbeiten bei der Sanierung des Opern- und Schauspielhauses in Köln fortzuführen. Die Geschäftsführung von Imtech und das Städtische Gebäudemanagement vereinbarten in einem Gespräch am heutigen Donnerstag, den reibungslosen Ablauf der Arbeiten zu ermöglichen. Imtech bemüht sich nach wie vor, alle Baustellen ordnungsgemäß weiter zu betreiben.

Nachdem die Stadt Ende Juli die Verschiebung der Eröffnung bekanntgegeben hatte, hat Imtech dem Kölner Oberbürgermeister per Mail sofort Unterstützung und Hilfe bei der Optimierung der Bauarbeiten angeboten. Imtech-Geschäftsführer Felix Colman hatte damals davor gewarnt, dass eine Baustelle bei einer solchen Verzögerung schnell an Effizienz verliere und ein Image- und Kostenproblem drohe. Eine Reaktion der Stadt darauf liegt bis heute nicht vor.

Richtig ist, dass die Bauarbeiten auf der Opernbaustelle seit Anfang der Woche nur langsam vorankommen. Imtech befindet sich in Gesprächen mit einem Nachunternehmer, der trotz anderslautender Zusage nicht auf der Baustelle erschienen war. Zusätzliche Verwirrung war dadurch entstanden, dass Imtech-Mitarbeitern von einer Sicherheitsfirma der Zugang zur Baustelle verwehrt wurde. Der zuständige Projektsteuerer hat inzwischen Missverständnisse eingeräumt, die nicht im Zusammenhang mit dem vorläufigen Insolvenzantrag standen.

Imtech ist bei der Sanierung des Opern- und Schauspielhauses in Köln mit der Elektro- und Kältetechnik sowie der Baustellenversorgung beauftragt.

### **Weitere Informationen:**

Harald Prokosch  
Leiter Unternehmenskommunikation  
Tel.: +49 40 6949-2205  
E-Mail: [harald.prokosch@imtech.de](mailto:harald.prokosch@imtech.de)

**Über Imtech Deutschland GmbH & Co. KG:** Imtech Deutschland ist eines der europaweit führenden Bautechnologieunternehmen im Bereich der Gebäude- und Anlagentechnik. Das Unternehmen mit Hauptsitz in Hamburg besteht seit über 160 Jahren und beschäftigt heute rund 4.000 Mitarbeiter an mehr als 60 Standorten. Neben der Planung, dem Bau und Betrieb technisch anspruchsvoller elektrischer und mechanischer Anlagen, führt Imtech auch Dienstleistungen im Bereich des Gebäude- und Liegenschaftsmanagements aus. Um individuelle Lösungen für die Herausforderungen seiner vielseitigen Kunden entwickeln zu können, betreibt Imtech zudem ein Forschungs- und Entwicklungszentrum für Gebäudetechnik.